

Osterode: Schmerzhafter Griff zum Vollbart - Taxifahrer im Nahkampf mit Ehepaar

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 15. April 2018 um 11:22 Uhr

Brutale "Abrechnung" im Taxi

Schmerzhafter Griff zum Vollbart - Taxifahrer im Nahkampf mit Ehepaar

Sonntag 15. April 2018 - **Osterode (wbn). Taxifahrer im Nahkampf mit einem Ehepaar.**

Laut Polizei hatte der Taxifahrer eine Auseinandersetzung mit einem Fahrgast wegen der Zahlungsabwicklung. Der auf dem Rücksitz befindliche Mann soll dann am Bart des Fahrers gezogen haben.

Fortsetzung von Seite 1

Und das sehr schmerzhaft. Ein zu Hilfe eilender Taxi-Mitarbeiter bekam es mit der Ehefrau des Fahrgastes zu tun. Die schlug ihm mit der flachen Hand ins Gesicht. Die Polizei hat daraufhin ein Strafverfahren eingeleitet. Nachfolgend der Polizeibericht aus Osterode: „In der Nacht zum Sonntag kam es gegen 03.20 h in einem Osteroder Ortsteil zu einer Auseinandersetzung zwischen einem Taxifahrer und einem Fahrgast hinsichtlich der Zahlungsabwicklung.

Im Verlauf der Auseinandersetzung ergriff der Fahrgast von hinten den Vollbart des Taxifahrers und zog so kräftig daran, dass der Taxifahrer Schmerzen verspürte.

Ein zwischenzeitlich hinzugekommener Mitarbeiter des Taxifahrers, der seinem Kollegen zur Hilfe eilte, wird von der Ehefrau des Fahrgastes attackiert, indem sie dem Mitarbeiter mit der flachen Hand ins Gesicht schlägt. Strafverfahren wurden durch die Polizei eingeleitet.“